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 私が「うぐいす会」に入会したのは、1983 年 36 歳の時でした。おそらく１番若かった

のではないかと思います。以後、40 年近く在籍していることとなります。 

 シングルになったのは、その年の３月頃だったと思います。当時はコンペ後にミーティン

グがあって、早いスタートの時は、ホールアウト後先輩の先生方に色々と伺いながら１時間

くらいお茶していました。 

 医師インターには、初期の頃からＡ組選手として出場していましたが、当分の間は優勝と

縁のないチーム成績でしたが、豊島先生が加入して俄然と強くなり、メンバーも少しずつ変

わり、それから１０連覇くらいしたこともあります。しかしここ数年.成績は低迷気味とな

りましたが、若いメンバーが増え活気付いています。 

 世話人として幹事を２回、その後理事になり「うぐいす会」の運営に関わってきました。 

 スロープレー或いはマナーの問題、スタートが取りにくくなり、日曜・祝日にまとめてコ

ンペスタートを取っている「うぐいす会」への風当たりが強くなるなど、色々ありましたが、

何とか順調に歩んでいると思います。 

 今後とも素晴らしい医師同好会として進むことを心より願っております。 

     


